

## **Griechenland vom Euro zurück in die die Steinzeit**

Griechenland vom Euro zurück in die die Steinzeit

in Griechenland beginnt wegen Geldknappheit in einsamen Bergregionen ein gegenseitiger Tauschhandel, ähnlich wie in Deutschland kurz nach dem Krieg wo die Bevölkerung nachdem es kein Geld gab sich auch selbst durch gegenseitige Tauschgeschäfte über Wasser hielt, man nannte es damals Kompensationsgeschäfte und das war auch bei uns in Deutschland der Beginn einer neuen Wirtschaft aus der unsere heutige BRD gewachsen ist. Ich kann den Griechen nur gratulieren, dass sie noch nicht den Mut verloren haben und in eigener Initiative versuchen wieder auf die Beine zu kommen, ich bin überzeugt, dass die Griechen es wieder schaffen werden, sie haben es ja früher auch allein und ohne Eurozone geschafft. allright greenwelt.de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)